

Artikel vom 29.05.2018

Frauen-Union im Kreis Miesbach

Staatsministerinnen Schreyer und Aigner zu Gast



Foto: I. Schaebbicke

Die Frauen- Union im Kreisverband Miesbach hat zur Jahreshauptversammlung eingeladen. Neben der stellvertretenden Ministerpräsidentin, Staatsministerin Ilse Aigner, MdL - selbst Mitglieder im Kreis - ist es der Kreisvorsitzenden Isabelle Schaebbicke gelungen, auch die Bayerische Sozialministerin Kerstin Schreyer, MdL nach Miesbach zu holen.

Eine tolle und vor allem sehr aufschlussreiche Veranstaltung!